



N^o 066

Le 3 avril 1990

LE MINISTRE CLARK ANNONCE UNE CONTRIBUTION
DU CANADA À UN PROGRAMME DE BOURSES
DE RECHERCHE DE L'OTAN

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada verserait une contribution de 75 000 \$ au Programme de l'OTAN de bourses de recherche sur les institutions démocratiques. Le vice-premier ministre, l'honorable Don Mazankowski, en a informé le Secrétaire général de l'OTAN, M. Manfred Woerner, aujourd'hui à Bruxelles.

"La familiarisation avec le processus démocratique et le renforcement des liens avec le monde universitaire aident de façon significative au développement de la démocratie en Europe de l'Est, a indiqué M. Clark. Je suis heureux que le Canada puisse faire cette contribution à cet excellent programme de bourses de recherche."

Initiative canadienne sanctionnée par les chefs d'État et de gouvernement des pays membres de l'OTAN lors de leur réunion au sommet en mai dernier, le Programme de bourses de recherche sur les institutions démocratiques vise à promouvoir l'étude des institutions démocratiques et de leur fonctionnement. Ce programme, qui s'ajoute à plusieurs autres programmes de bourses de recherche de l'OTAN établis de longue date, se distingue des autres en ce qu'il s'adresse à la fois aux citoyens des pays d'Europe de l'Est et à ceux des pays de l'OTAN.

.../2